

Das war ein großer Tag für den „Bilsbiburger Anzeiger“, nämlich der 1. Juli als der 50jährige Jubiläumstag seines Bestandes.

Am Vorabend präzis 8 Uhr war Serenade unter der rühmlichst bekannten Direktion des Herrn Finanzsekretärs Fromberger, wobei der Musikverein Bilsbiburg 5 Piecen zum Vortrag brachte. Die ausnehmend gute Disziplin, die flotte und schneidige Spielart entzückten das zahlreich anwesende Publikum. Da war jede Note am rechten Platz, jede Nummer ein Kabinettstück musikalischen Könnens. Alle Ehre den 48 „Freiwilligen“ und ihrem kunstliebenden Meister!